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□ 会　長　　原尾　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 　　　　　　　　　７月　

  

WEEKLY REPORT

    

    

 

http://gifukita-rc.com/

 
   

  

出席報告

会員数：31名

出席数：29/31名

出席率：93.55%

欠席者：2名（出席免除 1名　96.77%）

    

    

　皆様、こんにちは！
先週の４日から第２３回参議院の選挙が公示さ
れ、スタートしました。今回、大きく変わった
のは、岐阜選挙区の定員が２名から１名になっ
た事とインターネットを活用した選挙運動が解
禁された事ではないかと思います。フェイスブ
ックやツイッターを使う事が出来、驚いたのは、
その使い方です。例えば、当選させたくない候
補者がいればその候補者に投票しない様に呼び
掛ける事が出来るのです。即ち落選させる運動
が認められているのです。インターネットを利
用した初めての選挙ですのでどの様になるかと
ても興味深いですがアメリカの大統領選挙の様
に誹謗、中傷合戦にならない事を祈ります。只、
内容にもよりますので注意が必要ですが今は、
ツイッター等であっと言う間に広まりますので
くれぐれも慎重にすべきであると思います。
　今回注目したいのは、インターネットによる
選挙がどの様に変わって行くのか？もう一つ、
ツイッターやフェイスブックの利用によって若
者が選挙にどのくらい関心を持ってくれるか？
即ち、若者の投票率がどのくらい良くなるのか
？と言う事に注力したいと思います。
　巷では、参議院の存在意義が問われています
がともかく、政党や立候補者の意見に耳を傾け
て国政であっても、我々民意を反映させる為に
是非皆様、投票に行って戴きたいと思います。
宜しくお願い致します。
有りがとう御座いました。

会長挨拶　【原尾　勝　会長】

来訪者：臼井　タケコ　様

会長・前会計担当：

第 1501 回 例会　7/24( 水 )

定時総会（前年度決算承認）

１００万＄

会長・幹事担当：

第 1500 回 例会　7/20( 土 )

クラブアッセンブリ―（２）
ガバナー公式訪問
岐阜ＲＣとの合同例会

担当：

第 1499 回 例会　7/10( 水 )

クラブアッセンブリ―（１）
事業計画
１００万＄

会長・幹事

ニコニコBOX（敬称略）

松野　秀計：先週は欠席してすみませんでした。
　　　　　　新役員の皆様、１年間宜しくお願
　　　　　　いします。
 

委員会報告事項（敬称略）

・会　計　　　　　　　　　　　　小泉　宣昭  
本日ボックスに上期会費のご案内を入れました。
期限は７月３１日です。入金をお願いします。  
・親睦家族ゴルフコンペ　　　　　岡田　　忍　　　　
８月２５日（日）長良川カントリーにて開催し
ます。詳細は資料にてご覧ください。多数のご
参加を期待しています。     
・会員増強委員会　　　　　　　波多野　光裕  
ＷＡＩＷＡＩ例会を８月７日に長良川観光ホテ
ル石金で開催します。７月２４日までに出欠の
ご連絡をお願いします。     
・社会奉仕委員会　　　　　　　　西垣　康紀  
長良川清掃を美しくしよう運動を８月４日午前
６時より開始します。グランドホテル前駐車場
にお集まりください。     
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幹事報告事項

次回例会は例会変更で８月２０日（土）です。
ＩＭ受付９時３０分、食事１２時００分、ガバ
ナー公式訪問例会１２時５０分です。          
本日は定例理事会です。          

  

        

例会行事　続き

・財団委員会　　　　　　　　　　国井　省二  
ロータリー財団への理解と協力の推進。   
・米山奨学委員会　　　　　　　　小島　正三  
米山奨学金の趣旨及び目的・意義等の理解を会
員に深め協力を要請します。    
・Ｓ．Ａ．Ａ委員会      
例会場の品位と秩序を維持し、魅力ある例会場
の運営に努めます。また、例会の席次を変更し
ます。        
        

     

   

例会行事（敬称略）

■ 事業計画          
・クラブ奉仕委員会　　　　　　　河村　訓睦          
４つの奉仕委員会の運営が円滑に行われるよう
努めます。          
・出席委員会　　　　　　　　　　長野　鉄司          
メーキャップの完全履行を推奨します。          
・会報広報委員会       
週報発行を円滑にするために皆様にもご協力を
頂きますので宜しくお願いします。          
・親睦交流委員会　　　　　　　岡田　一二三          
例年通りですが、今年は氷見ＲＣが岐阜に来れ
る年度です。          
・プログラム委員会　　　　　　岡田　一二三          
次年度のプログラムを１年かけて検討します。          
・会員増強委員会　　　　　　　波多野　光裕          
４人体制になりました。会員純増を目指します。         
会員選考・職業分類委員会　　　　小椋　　功          
新規の職業分類を新設する等を含め、会員増強
委員会等と協力して、新入会員の推薦を増やし
たい。          
・ロータリー情報委員会　　　　　永瀬　　章          
新入会員のインフォメーションが既に予定され
ております。Ｉ．Ｇ．Ｍを５回開催します。          
・職業奉仕委員会　　　　　　　　若山　和正          
職業奉仕への理解、４つのテストを深く理解す
る啓蒙をします。職場例会を２回開催します。
ロータリーの綱領に照らし活動します。          
・社会奉仕委員会　　　　　　　　西垣　康紀
若松学園への活動は継続しつつ、ロータリー決
議にある「毎年一つの社会奉仕活動を行う、出
来れば毎年新しい事をする」を実行できるよう
に検討します。          
・新世代育成奉仕委員会　　　　　松野　秀計          
バレーボール大会の開催は、本年度例会変更で
９月８日に行います。メモリアルセンターでの
開催となります。          
・インターアクト委員会　　　　　岡田　　忍          
年次大会は、美濃ロータリーと武儀高校が行い
ます。参加を促す案内をさせて頂きます。          
・国際奉仕委員会　　　　　　　　森本　時夫          
今年度は地区の方針も踏まえ、次年度のための
準備期間と位置づけ、募金活動を行いたい。          

    

   

　　会報・広報 ７月担当　前田　吉彦

         

次回例会のご案内

第１５０１回　例会 ７月２４日（水）
定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

担当者：会長・前会計


